



Homezone
Projekte



Inklusion
Integration



Musikschule
Hoffnungsland



HoffnungsHaus

Arbeitsbereiche der Aktion Hoffnungsland

Geleitet vom christlichen Menschenbild treten wir in Homezone-Projekten dafür ein, dass **Kinder und Jugendliche** Wertschätzung erfahren, ihre Begabungen entdecken und entfalten können und insbesondere auch sozial Schwächere umfassende Bildungschancen erhalten.

Mit der **Musikschule** möchten wir Menschen persönlich begleiten, sie musisch befähigen und fördern. Damit stärken wir u.a. auch Gemeinden und Gemeinschaften.

Wir unterstützen Familien mit Migrationshintergrund durch verschiedene Angebote der **Integration und Teilhabe**. Wir begleiten und fördern **Menschen mit Behinderungen**, Einschränkungen und besonderen Belastungen sowie deren Angehörige.

Wir begegnen durch das HoffnungsHaus **Menschen in der Prostitution** und begleiten sie, um gemeinsam Wege in ein würdevolles, freies und selbstbestimmtes Leben zu finden.

All dies tun wir im Auftrag der Nächstenliebe, die jedem Menschen gilt, getragen von dem Anliegen, dass alle in Freiheit und Würde leben.

Musikschule Hoffnungsland

Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart
Telefon: 0711-96001-40 | Fax: 0711-96001-11
Mail: kontakt@musikschule-hoffnungsland.de

www.musikschule-hoffnungsland.de

Ihre Gemeinde als Hoffnungsland?

Wir sind gerne bereit, gemeinsam mit Ihnen zu entdecken, wie Musikschule und weitere Bereiche der Aktion Hoffnungsland mit Ihrer Gemeinde wachsen können. Sprechen Sie uns an:

Aktion Hoffnungsland gemeinnützige GmbH
Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart
Telefon: 0711-96001-40 | Fax: 0711-96001-11
Mail: kontakt@aktion-hoffnungsland.de
www.aktion-hoffnungsland.de

Die Aktion Hoffnungsland ist eine gemeinnützige Gesellschaft des Evangelischen Gemeinschaftsverbands Württemberg e.V., die Apis.

Helfen Sie mit

Wir entlasten Familien mit mehreren Kindern, bieten Vergünstigungen für finanziell benachteiligte Menschen, bieten Leihinstrumente und fördern kostenfreie Angebote wie Chöre, Ensembles und Bands.

Danke für Ihre Spende!

Spendenkonto Aktion Hoffnungsland
BW-Bank IBAN: DE72 6005 0101 0405 1663 05
BIC: SOLADEST600
Stichwort: Musikschule (+Standort)

Musikschule Hoffnungsland



Entdecke
deinen
Klang

Die Musikschule Hoffnungsland ist ein Arbeitsbereich der Aktion Hoffnungsland gGmbH

AKTION
Hoffnungsland 

Liebe Musikschulfreunde,

vor rund 12 Jahren begann die Christliche Gemeindemusikschule mit Instrumentalunterricht und Kursen zur musikalischen Früherziehung im Evangelischen Gemeinschaftsverband Württemberg e.V., die Apis.

Was in den Orten Reutlingen, Backnang und Schwäbisch Gmünd mit einigen Lehrkräften seinen Anfang nahm, ist zu einer Musikschularbeit mit über 700 Schülerinnen und Schülern geworden. Neue Standorte kamen hinzu und über 80 Lehrkräfte unterrichten jede Woche. Parallel dazu sind diakonische Angebote, Homezone-Projekte sowie das HoffnungsHaus in Stuttgart entstanden. Und so hat der Ev. Gemeinschaftsverband Württemberg nun das Bildungs- und Sozialwerk mit dem Namen „Aktion Hoffnungsland gGmbH“ gegründet. In dieses Werk werden im laufenden Jahr die genannten Bereiche überführt – also auch die Christliche Gemeindemusikschule.

Als Musikschule Hoffnungsland ist es unser Anliegen qualifizierten Unterricht anzubieten, Musikschule, Gemeindegemeinschaft und sozial-diakonisches Handeln zu verbinden und dadurch Menschen in ihrem Glauben an den lebendigen Gott zu ermutigen und zu begleiten. Wir sehen in dieser Neugründung die Chance, unsere Arbeit auf eine tragfähige Basis stellen zu können, dass an noch mehr Orten im Land Hoffnung zum Klingen kommt.



Stefan Kuhn
Geschäftsführer
Aktion Hoffnungsland



Elisabeth Binder
Leitung Musikschule
und Musikarbeit

Unsere Angebote

Gesangsunterricht

Ensembles

Chöre / Chorprojekte

Veeh-Harfe

Seminarangebote

Musik von Anfang an

Musical-Projekte

Instrumentalunterricht

Band-Coaching

Musikarche

Workshops



Die Musikschule in Zahlen

- 700 Musikschülerinnen und -schüler
- 34 Gruppen musikalischer Früherziehung
- 28 Instrumente
- 16 Standorte
- 30 Unterrichtsorte
- 80 Lehrkräfte
- 47 Mitarbeitende in Leitungskreisen

Entdecke deinen Klang!



Musik und Kunst sollen Gott ehren

Wir motivieren zum Singen und Musizieren, fördern und entwickeln musikalische und künstlerische Begabungen und schätzen den Reichtum verschiedener Stile.

”

„Die Aktion Hoffnungsland fördert neben der Musikschularbeit auch diakonische Anliegen im ganzen Land. Das ist einmalig: Musik und Kunst bilden mit diakonisch-sozialen Initiativen ein gemeinsames Bildungs- und Sozialwerk.

Denn in beiden Anliegen sehen wir den Pulsschlag unseres christlichen Auftrages am Mitmenschen.“

Matthias Hanßmann, Pfarrer und Musiker



”

„Unsere gegenwärtige Situation ruft nach musikalischer Bildung, die nicht nur Noten lehrt, sondern Musik, die von Werten wie Liebe, Respekt, Selbstlosigkeit und Großzügigkeit begleitet wird.“

John Pearson, Gitarrenlehrer